



あいさつする河合会長（田原市役所で）

渥美半島道路期成経済連合会は26日、田原市役所で総会を開いた。国土交通省中部地方整備局の「新広域道路交通ビジョン・新広域道路交通計画」などに同道路が構想路線として記載され、出席者は一様に「大きな一步」と喜び、早期実現に向け、一丸となつて取り組んでいくことを確認した。

（中村晋也）

渥美半島道路は、松ヶ口・豊橋道路先端までの自動車専用道路を構想。昨年、実現を目指し、検討されている「浜（仮称）」から半島の用道路を構想。昨年活動する同経済連合会長が、構想路線に記載されたことを踏まえ、「渥美半島の人たちがこの道路を必要としているという思いを広げていきたい。地域の人たちの気持ちが一つになることが重要」と呼びかけた。

出席した山下政良市長も「これからが大切で、皆さんとともに進みたい」と意欲を示した。地元の各衆院議員、山本浩史県議も早期実現に尽力するとした。

同経済連合会は今年度、国、県などへの要望活動のほか、渥美半島道路をPRするためホームページを開設し、田原市内にある道路沿いの看板（3カ所）でもアピールしていく。

会が設立された。

総会では、会長の河合利則田原市商工

会長が、構想路線に記載されたことを踏

まえ、「渥美半島の人たちがこの道路を必要としているとい

う思いを広げていきたい。地域の人たちの気持ちが一つにならうこと

ることが重要」と呼びかけた。

出席した山下政良市長も「これからが大切で、皆さんとともに進みたい」と意欲を示した。地元の各衆院議員、山本浩史県議も早期実現に尽力するとした。

同経済連合会は今年度、国、県などへの要望活動のほか、渥美半島道路をPRするためホームページを開設し、田原市内にある道路沿いの看板（3カ所）でもアピールしていく。

# 渥美半島道路のPR展開

渥美半島道路  
期成経済連合会

早期実現に向け一丸となつて取り組む